
Н. А. Ясаманов

Древние
нлиматы/^

Земли

Ленинград Гидрометеоиздат 1985



УДК 551.583.7

Рецензенты: чл.-кор. АН СССР М. И. Будыко (Государственный гидрологический 
институт), д-р геол.-минер. наук Л. П. Зоненшайн и чл.-кор. АН СССР 

А. С. Монин (Институт океанологии им. П. П. Ширшова АН СССР)
Ответственный редактор д-р геогр. наук Н. А. Ефимова

Книга посвящена проблеме происхождения и эволюции климата Земли. 
С учетом достижений в области современной климатологии, океанологии и гео­
логии рассматриваются основные закономерности эволюции глобального климата 
Земли. Наряду с естественными изменениями климата рассматриваются антро­
погенные. К аждая геологическая эпоха иллюстрируется палеоклиматической 
картой. Рассматривается влияние климата на эволюцию и распространение 
организмов. Приводятся данные о предполагаемых климатических условиях 
ближайшего и отдаленного будущего.

Предназначена для специалистов, интересующихся проблемами глобального 
изменения климата в прошлом, настоящем и будущем.

The book “Ancient climates of the Earth” by N. A. Ysamanov is devoted to 
the problem of the origin and the evolution of the Earth. The basic regularities 
of the evolution of global climate of the Earth are considered with due regard 
for achievements in the field of modern climatology, oceanology and geology. 
Natural changes of climate are considered side by side with anthropogenous ones. 
Each geological epoch is illustrated with palaeoclimatic maps. The influence of 
climate on the evolution and spreading of the organism s are also considered. 
The data having to do with climatic conditions which are supposed to be in the 
nearest and the remote future are cited.

This book is intended for specialists who are interested in the problems of 
the global climate changes in the past, the present and future.
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